

## Das KURZINTERVIEW

*Nur vier Aktivisten haben gestern gegen den Gänselauf in Kurtinig demonstriert.*

**Tageszeitung: Herr Bürgermeister, gegen den traditionellen Gänselauf auf dem Martini-Markt in Kurtinig haben sich Aktivisten angekündigt. Verlieft alles ruhig?**

Manfred Mayr: Ja, es sind nur vier Aktivisten gekommen und daher verlief alles ziemlich ruhig. Sie hatten ein Transparent dabei, haben dieses aber nur zeitweise gezeigt, da die Bevölkerung von diesem Besuch nicht sonderlich begeistert war.

**Haben Sie das Gespräch mit den Tierschützern gesucht?**

Sie waren der Ansicht ihre Meinung allen aufdrücken zu müssen, sind mit diesem Vorhaben



aber gescheitert. Sie haben gesagt, wir würden die Gänse einem wahnsinnigen Stress aussetzen und sie

quälen, aber ich habe ihnen mehrmals versucht klarzumachen, dass wir das nicht tun.

**Wie haben die Leute auf die Demo reagiert?**

Die Besucher des Marktes haben ebenfalls das Gespräch mit den Tierschützern gesucht und versucht auf sie einzureden, dass man die Tiere sicher nicht peinigen will. Aber sie haben nicht mit sich reden lassen. Die ganze Aktion der Aktivisten war etwas übertrieben und daher haben sich einige Leute darüber aufgeregt.

Interview: Lisi Lang

T7 12/11/2016